

L'écho

DE FEYZIN

L'ACTU DE LA VILLE EN 12 PAGES - #204 - DÉCEMBRE 2020

**8 DÉCEMBRE :
À VOS LUMIGNONS !
P.4**

**CONFINEMENT :
COMMENT FEYZIN S'ADAPTE
P.6-7**



**Seniors :
800 colis de Noël
distribués**





HOMMAGE À SAMUEL PATY

Lundi 2 novembre, en salle du conseil, les élus ont observé une minute de silence en hommage à Samuel Paty, professeur assassiné devant son collège des Yvelines. Le même jour, un moment de recueillement a été observé au collège Frédéric Mistral ainsi que dans les écoles.



UNE COURGE POUR LE FORT

Dimanche 25 octobre, à l'occasion de l'ouverture mensuelle de la boulangerie du Fort, la Ville proposait un don original : une courge cultivée sur un champ communal contre un don au profit de la rénovation du Fort de Feyzin. À cette occasion, 305 euros ont été récoltés par la Fondation du Patrimoine !



ÇA PLANE POUR MOI !

Du 27 au 29 octobre, grâce au Corner et à l'Union sportive de la fédération Léo Lagrange, six jeunes feyzinois ont participé à un stage d'initiation au planeur à l'aérodrome de Corbas. Fascinés par ce qu'ils ont découvert, les adolescents ont expérimenté le monde de l'aéronautique pendant trois jours.

UNE AIDE PENDANT LA TOUSSAINT

Jusqu'au 4 novembre, la Ville de Feyzin a mis à la disposition des habitants une voiturette électrique et son chauffeur pour les aider à se déplacer dans l'enceinte du cimetière et ainsi se recueillir auprès de leurs défunts pendant la période de la Toussaint.



ÇA S'EST PASSÉ À FEYZIN



CE MOIS DE NOVEMBRE A ÉTÉ MARQUÉ PAR LE RÉTABLISSEMENT DU CONFINEMENT. Cette décision nationale a autant compromis nos interactions sociales que l'activité de certains secteurs déjà lourdement touchés par la crise sanitaire. Je pense aux petits commerces qui font vivre notre commune, au monde associatif pour le lien social qu'il crée ou aux salles de spectacles qui nous divertissent. En fixant un horizon meilleur à l'été 2021, l'État nous indique une chose : il va falloir nous habituer. Mais, choisissons la solidarité : soutenons nos commerces de proximité. Je pense aux coiffeurs et autres services, aux magasins et aux restaurateurs qui, même s'ils ne peuvent rouvrir, proposent des formules à emporter.

Comme dans de nombreuses autres communes, nous avons fait le choix d'annuler la traditionnelle Fête des Lumières du 8 décembre. L'approche des festivités de fin d'année est malgré tout un moment important de partage et convivialité. Par ces mots, j'invite une nouvelle fois l'ensemble des Feyzinoises et des Feyzinois à respecter les gestes pour se protéger soi mais aussi les autres. Ensemble, soyons prudents mais restons résolument optimistes pour fêter la fin d'une année si particulière !

Murielle LAURENT
Le Maire de Feyzin



COMMÉMORATION DU 11 NOVEMBRE

Mercredi 11 novembre, les élus de la commune - accompagnés du député du Rhône et du capitaine de la caserne de pompiers de Feyzin - ont déposé des gerbes de fleurs à l'occasion du 102^e anniversaire du terme de la Première Guerre mondiale. La cérémonie a été l'occasion de lire le nom des soldats morts pour la France en 2020 et d'observer une minute de silence en leur mémoire.



NOUVELLE PASSERELLE AUX GÉRANIUMS

Lundi 16 novembre, la nouvelle passerelle piétonne a été rendue accessible pour faciliter le passage du Vallon de la Raze, notamment pour les familles qui se rendent à l'école des Géraniums. Bien que plus large que celle qui a été démontée en février dernier, elle reste interdite aux véhicules motorisés.

VUE DÉGAGÉE SUR LES ALPES

Mercredi 18 novembre, une douceur presque estivale s'est installée sur la commune. Le ciel bleu et l'horizon dégagé ont permis d'entrevoir la chaîne des Alpes - et même le mont Blanc ! - depuis les Grandes terres. Confinement oblige, le paysage habituellement apprécié des habitués du plateau agricole n'a été visible que par une poignée de privilégiés.



L'ACTU DU MOIS



Vers la fin du confinement le 15 décembre

Après la réouverture des commerces le 28 novembre, une nouvelle étape de sortie de crise devrait avoir lieu mi-décembre. Au moment d'écrire ces lignes, l'utilisation du conditionnel est essentiel car des objectifs ont été fixés pour entrevoir un déconfinement : moins de 5 000 nouvelles contaminations par jour et entre 2 500 et 3 000 personnes hospitalisées en réanimation. Si ces chiffres sont atteints, le confinement prendrait fin le 15 décembre. À cette date, il ne serait donc plus nécessaire d'avoir une attestation de sortie pour circuler et les déplacements entre régions seraient autorisés. Un couvre-feu prendrait le relais partout en France, entre 21h et 7h du matin, à l'exception des réveillons de Noël et du Nouvel An. En revanche, les rassemblements sur la voie publique resteraient interdits. Les propriétaires de restaurants ou salles de sport et leurs clients devraient, quant à eux, patienter jusqu'au 20 janvier dans ce qui devrait constituer l'ultime étape du déconfinement.

Suivez l'évolution de la situation et les adaptations prises au niveau local sur le site internet de la Ville : www.ville-feyzin.fr

PATRIMOINE

De nouveaux mécènes pour le Fort

En 2020, le Fort de Feyzin peut compter sur de nouveaux généreux donateurs avec les entreprises Geodesk Groupe Asselio, EDF, AGRAIN, SBCM, AMETIS et Terenvie ainsi que sur le renouvellement de son soutien par l'entreprise Arrogest. Le mécénat joue un rôle essentiel dans le rayonnement de l'ancienne forteresse militaire en cours de réhabilitation. Particuliers, entreprises ou fondations peuvent tous s'engager et contribuer à soutenir l'effort de sauvegarde et de mise en valeur de ce patrimoine local devenu lieu de loisirs, de culture, de sports mais aussi de dynamisme économique. Pour faire un don, et participer vous aussi à la sauvegarde du Fort de Feyzin, contactez le pôle Cadre de vie qui vous accompagnera dans votre démarche au 04 72 21 46 45. Plus d'infos sur www.lefortdefeyzin.fr

EVENEMENT

ANNULATION DU 8 DÉCEMBRE

Événement convivial partagé traditionnellement dans la commune, la Fête des Lumières de Feyzin est - comme dans d'autres communes - impactée par la crise sanitaire. Dès la fin du mois d'octobre, les élus locaux ont fait le choix de ne pas maintenir le 8 décembre. Le marché de Noël, les spectacles lumineux et les animations pour les plus jeunes qui constituaient un moment apprécié à l'approche des fêtes n'auront donc pas lieu cette année. Pour marquer le coup, les Feyzinois sont invités à poser des lumignons sur le rebord de leurs fenêtres pour illuminer la commune.



JEUNESSE

Feyzin'Heureux : le Corner facilite le baby-sitting

Depuis la rentrée de septembre, le Corner met en relation des jeunes et des parents à la recherche d'un mode de garde pour leurs enfants. Le programme s'appelle Feyzin'Heureux et mobilise 17 jeunes feyzinois inscrits et accompagnés par le Corner. Motivés, les jeunes sont disponibles pour proposer un

service de garde d'enfants sur leur temps libre. En octobre, la majorité a bénéficié d'une première formation aux gestes de premiers secours (PSC1). Vous êtes parent et à la recherche d'un mode de garde pour votre enfant ? Contactez le Corner par téléphone au 09 50 94 29 24 ou par mail à contact@corner-feyzin.org





SOLIDARITÉ

La distribution des colis de Noël se poursuit !

À l'approche des festivités de fin d'année, la Ville de Feyzin offre un colis rempli de gourmandises aux seniors feyzinois. Exceptionnellement cette année, il vient à vous !

Moment attendu de cette fin d'année, la distribution des colis gourmands se fait finalement au domicile des bénéficiaires, préalablement inscrits auprès du CCAS de Feyzin. Cette décision fait suite au contexte sanitaire actuel qui n'incite pas aux rassemblements dans la commune, et donc au retrait des colis.

Une distribution de quartier en quartier...

Avec près de 800 colis individuels - soit le double du nombre de colis offerts en 2019 -, cette distribution de grande ampleur mobilise aussi bien des élus locaux que des agents municipaux. Débutée le 23 novembre dernier, la remise s'étalera jusqu'au 18 décembre, entre 10h et 16h et entre 17h et 19h, hors aléas ou directives nationales contraires. Pour faciliter l'opération, les quartiers sont desservis

dans l'ordre des bureaux de vote : la Mairie, les Razes, les Géraniums, les Maures, la Tour, la Tour - Oasis et enfin Champlantier.

... et dans le respect des règles sanitaires

Lors de la remise des colis, les élus et agents de la Ville veillent à ce que les personnes visitées, en particulier les plus fragiles et isolées, aillent bien et qu'elles bénéficient quotidiennement du soutien nécessaire en cette période. Afin de respecter les gestes barrières, les distributeurs portent un masque et mettent en œuvre le protocole sanitaire de livraison à domicile. Dans cette démarche, il est donc important de les recevoir en portant, vous aussi, un masque de protection.

Pour plus d'informations sur la distribution des colis de Noël, contactez le Centre communal d'action sociale (CCAS) au 04 72 21 46 81 ou à ccas@ville-feyzin.fr.

CETTE ANNÉE, LE REPAS DES AÎNÉS N'A PAS PU SE TENIR. 800 COLIS INDIVIDUELS SONT DONC OFFERTS AUX SENIORS FEYZINOIS.

800

euros ont été exceptionnellement alloués au comité feyzinois du Secours populaire français pour lui permettre de poursuivre ses missions solidaires auprès des publics en difficulté. En novembre, 30 courges cultivées sur un champ communal ont également été remises à l'association.



CULTURE

Biennale de la danse : des nouvelles du défilé !

Reportée en raison de la crise sanitaire, la Biennale de la danse de Lyon vous donne d'ores et déjà rendez-vous du 26 mai au 16 juin 2021 ! Cette année aux couleurs de l'Afrique, la plus grande parade chorégraphiée d'Europe à laquelle Feyzin participe depuis 2012 s'élancera le 30 mai 2021. Après de longs mois sans répétition, toute l'équipe feyzinoise se tient prête pour vous faire danser à nouveau ! Si les conditions sanitaires le permettent, les répétitions de danse et de musique débiteront dès le mois de janvier, avant d'enchaîner sur la création des costumes et la traditionnelle construction du char. Envie de tenter l'aventure du défilé de la Biennale ? Pour vous inscrire, contactez Anna Piroud, chargée de projets culturels, au 04 72 21 46 62 ou à biennale@ville-feyzin.fr **Plus d'informations sur la page Facebook "Comment ça Wax ? Défilé 2021".**





En vigueur jusqu'au 15 décembre, le confinement impacte plusieurs lieux et structures qui, une nouvelle fois, ont dû s'accommoder à cette situation contraignante mais nécessaire pour contrer la deuxième vague épidémique. Tour d'horizon d'adaptations mises en place à Feyzin.



UN DRIVE À LA MÉDIATHÈQUE

Fermée au public jusqu'au 28 novembre, la médiathèque a relancé son service de retrait de documents. Comme au printemps dernier, les bibliothécaires ont continué à accompagner les habitants soucieux d'emprunter des livres, CD ou DVD en les conseillant et en préparant leur commande. Au total, 1 400 documents ont été prêtés à 280 usagers. Depuis le 28 novembre, la médiathèque a rouvert ses portes au public, aux horaires suivants : mardi au vendredi (15h-18h) et samedi (10h-12h et 15h-18h).



CONFINEMENT : FEYZ



ÉCOLE DE MUSIQUE : DES COURS À DISTANCE

Immédiatement après les mesures de confinement, l'école de musique a mis en place une continuité de l'enseignement à distance. Ainsi, la majorité des professeurs ont accompagné les élèves dans leurs pratiques musicales à domicile. Les intervenants en milieu scolaire ont pu reprendre début novembre, en accord avec la direction des écoles et en veillant à respecter le protocole sanitaire établi par l'Éducation nationale. Initialement programmé le 13 décembre, le traditionnel concert de Noël organisé par le conservatoire à rayonnement communal n'aura pas lieu cette année.



DES "RENDEZ-VOUS MODERNES" À L'ÉPICERIE

Contrainte par la fermeture de la salle de musiques actuelles, l'équipe de l'Épicerie Moderne a mis en place des "Rendez-vous Modernes" diffusés en direct sur sa page Facebook et son compte Youtube. Parce qu'il semblait indispensable à la structure de rouvrir ses portes aux résidents et artistes locaux, elle a imaginé trois concerts partagés filmés depuis la scène dans un format élégant et intimiste. Pour les fêtes, l'Épicerie Moderne sortira ses concerts en replay sur sa chaîne Youtube avec des bonus inédits : coulisses, interviews ou encore images exclusives !

Plus d'infos sur www.epiceriemoderne.com



GRAND ANGLE



L'AIDE AUX JEUNES À DISTANCE

Lieu de référence pour les jeunes feyzinois, le Corner a lui aussi été contraint de fermer ses portes. Pour autant, l'équipe a poursuivi ses missions auprès des 14-21 ans. Des échanges en visio ont notamment été organisés, dont l'un d'eux autour du sexisme et du harcèlement de rue. Le mois dernier, il a aussi été question d'accompagner les adolescents et jeunes adultes sur l'aide aux devoirs. Les binômes d'entraide scolaire échangent par exemple chaque semaine en visio ou par téléphone. L'équipe du Corner accompagne aussi les élèves de 3^e dans leur recherche de stage.



UN PROTOCOLE STRICT DANS LES COMMERCES

À l'exception des bars et restaurants - dont certains proposent des services à emporter ou en livraison -, les commerçants ont pu lever le rideau de leur boutique le 28 novembre. C'est un soulagement à l'approche des fêtes de fin d'année qui restent une période importante pour les commerces de proximité. Ces derniers ont pu ouvrir en mettant en œuvre un protocole sanitaire strict. En dehors d'une jauge limitée par client (8 m²), il prévoit par exemple des horaires élargis, jusqu'à 21 heures, et la possibilité d'ouvrir le dimanche. Le port du masque et la présence de gel hydroalcoolique restent obligatoires dans chaque magasin.

IN S'ADAPTE ENCORE



MOT DE L'ÉLU

Largement impactés par la crise sanitaire actuelle, les commerçants qui font vivre notre commune ont dû, une nouvelle fois, baisser le rideau pendant presque un mois. Ces commerces de proximité, pourtant essentiels à la vie économique de notre commune, sont durement touchés et nombreux sont ceux qui se battent pour remonter la pente et maintenir leur activité malgré l'épuisement face à des mesures toujours plus contraignantes. Par ces quelques mots, je tiens à saluer leur adaptation quotidienne. Grâce aux réseaux sociaux notamment, plusieurs d'entre eux ont proposé aux habitants de pratiquer le retrait de commande pour qu'ils puissent continuer à faire leur passion et à en vivre. À l'approche des festivités de fin d'année, j'invite l'ensemble des Feyzinois à aider, dans la mesure du possible, nos commerçants et restaurateurs locaux. C'est dans l'intérêt de notre commune tant ils sont source d'emploi et d'attractivité du territoire.



Pierre Juanico

Adjoint délégué à l'emploi, au développement économique et aux commerces



Suivez l'évolution de la situation et les adaptations prises au niveau local sur le site internet de la Ville : www.ville-feyzin.fr

LA MÉDIATHÈQUE DE FEYZIN EN CHIFFRES

24 950 ENTRÉES



ont été enregistrées en 2019, soit une augmentation de + 21% par rapport à 2018. Aujourd'hui, plus de 1 700 personnes sont inscrites et empruntent régulièrement des documents. Ces usagers, dits "actifs", représentent environ 17% de la population feyzinoise.

UNE RICHE COLLECTION

L'ÉTABLISSEMENT, RECONNAISSABLE PAR SES CARREAUX BLEUS SUR SA FAÇADE, POSSÈDE 30 104 DOCUMENTS, DONT 22 673 LIVRES, 4 553 CD MUSICAUX ET 2 878 DVD. L'ESPACE PRESSE PROPOSE 74 TITRES DE REVUES ET DE MAGAZINES (ADULTES ET JEUNESSE). LA MÉDIATHÈQUE POSSÈDE AUSSI PLUSIEURS JEUX DE SOCIÉTÉ À UTILISER SUR PLACE.



L'INSCRIPTION

EST OBLIGATOIRE POUR POUVOIR EMPRUNTER DES DOCUMENTS, UTILISER LES POSTES MULTIMÉDIAS ET POUR ACCÉDER AU WIFI. ELLE EST GRATUITE POUR LES FEYZINOIS ET LES PERSONNES TRAVAILLANT SUR LA COMMUNE (20 EUROS POUR LES NON-RÉSIDENTS).

Pour plus d'informations, contactez la médiathèque au 04 78 67 60 88 ou par mail à mediatheque@ville-feyzin.fr



Depuis le milieu des années 1980, la Ville de Feyzin s'est dotée d'une bibliothèque située en plein cœur de la commune en bordure du parc de l'Europe. Troisième équipement culturel avec l'école de musique et la salle de musiques actuelles, l'Épicerie Moderne, l'ancienne bibliothèque est devenue une médiathèque en 2004. À cette occasion, elle s'est agrandie et a quasiment doublé sa surface pour atteindre 1 120 m². Aujourd'hui fréquentée et appréciée des habitants et des salariés travaillant à Feyzin, la médiathèque poursuit sa modernisation. Hors confinement, elle devient ainsi un lieu de rencontres et de convivialité au plus proche des publics accueillis. Afin de contribuer à créer du lien social, l'équipe de la médiathèque encourage par exemple la participation des usagers en les incitant régulièrement à prendre part à des ateliers pour partager un savoir ou un talent insoupçonné !

FORMATION AU NUMÉRIQUE

Afin de répondre aux besoins liés à l'usage des outils numériques, un espace de formation spécifique a été créé il y a dix ans.

En 2019, l'@telier a réalisé 86 séances de formation pour les adultes et 41 séances des "Mercredi de l'@telier", destinés aux 11-15 ans.



45 450 PRÊTS

ont été réalisés en 2019. Mais la médiathèque est aussi fréquentée pour la lecture de la presse, pour travailler et faire ses devoirs, pour utiliser des ordinateurs et bénéficier d'un accès à Internet. On peut aussi y venir pour assister à des animations et à des spectacles, participer à des événements et découvrir des expositions organisées par l'équipe tout au long de l'année.

UNE ÉQUIPE DE PROFESSIONNELS

Pour accompagner et conseiller quotidiennement les usagers, la médiathèque emploie 10 agents qualifiés et formés. Elle consacre chaque année 25 000 euros à l'achat de nouveaux documents.



BIENTÔT SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX

La médiathèque va prochainement accentuer sa présence sur les médias numériques. En effet, en plus de l'accès au catalogue et aux ressources numériques, via son site internet (mediatheque.ville-feyzin.fr), le public pourra bientôt suivre toute l'actualité de la médiathèque sur les réseaux sociaux. Rendez-vous l'année prochaine !





FEYZIN & LA MÉTROPOLE

TRANSPORTS EN COMMUN

TCL lance deux nouveaux abonnements solidaires

À partir du 1^{er} janvier 2021, le réseau des Transports en commun lyonnais (TCL) met en place deux nouveaux abonnements à destination des publics les plus démunis.

Dès le 1^{er} janvier 2021, une nouvelle gamme d'abonnements solidaires est proposée sur le réseau TCL, intégrant notamment la gratuité pour les plus démunis. La tarification solidaire actuelle proposant 4 types d'abonnements, en fonction des statuts des bénéficiaires, se verra simplifiée en un abonnement gratuit et un abonnement réduit (10 €/mois).

À qui s'adressent les nouveaux abonnements ?

Gratuit, le premier abonnement solidaire est réservé aux bénéficiaires du RSA, de l'AAH, de l'ASI, de l'ASPA, aux personnes malvoyantes et aux mutilés de guerre ou de travail dès 65 ans, aux demandeurs d'asile et aux demandeurs de titre de séjour. Le second abonnement, au tarif réduit de 10 euros par mois, s'adresse, entre autres, aux personnes non-imposables et bénéficiaires d'une allocation Pôle emploi, aux bénéficiaires de la Garantie jeunes,

aux demandeurs d'emploi de 18 à 24 ans, aux collégiens et lycéens boursiers ou encore aux anciens combattants de 65 ans et plus.

Comment se procurer son abonnement solidaire ?

Les Feyzinois intéressés peuvent effectuer leur demande via le formulaire en ligne sur le site internet du réseau TCL. Ils peuvent aussi faire appel à la médiation numérique à la Maison de l'Emploi ou à l'accueil de la mairie pour le compléter (sur rendez-vous). Une fois validé, l'abonnement solidaire sera chargé sur une carte Técély nominative qui devra être validée à chaque montée. Comme les autres abonnements, elle permet de circuler sur l'ensemble des lignes du réseau comme les lignes 39 et 60. Leur validité s'étendra de 6 mois à 5 ans selon la situation de l'abonné.

Choix des abonnements, critères d'éligibilité et liste des justificatifs à retrouver sur www.tcl.fr

SUR LE TERRITOIRE MÉTROPOLITAIN, ENVIRON 200 000 PERSONNES SONT CONCERNÉES PAR CETTE NOUVELLE TARIFICATION.

GRAND LYON
la métropole

LA MÉTROPOLE À FEYZIN

Des bornes de recharge pour voiture électrique aux Razes

Pour répondre aux enjeux actuels de transition énergétique et d'amélioration de la qualité de l'air, la place Claudius Béry s'est dotée de deux bornes électriques sur quatre places de stationnement qui leur sont dédiées. Opérationnelles depuis le 30 novembre, elles s'adressent aux utilisateurs de voiture électrique ou hybride rechargeable. Installée par IZIVIA Grand Lyon, la station est disponible 7j/7 et 24h/24. Elle permet aux automobilistes une recharge quotidienne, de jour comme de nuit, avec une puissance de charge de 24kW. Pour bénéficier du nouveau dispositif, vous devez demander un pass et choisir une formule d'abonnement sur www.grandlyon.izivia.com. Au-delà des bornes installées à Feyzin, le pass donne accès aux 641 points de charge du réseau disponibles d'ici 2021 sur le territoire métropolitain.

Cyclistes : roulez en sécurité la nuit

Avec le passage à l'heure d'hiver et les jours qui se raccourcissent, les cyclistes doivent redoubler de vigilance sur les pistes feyzinoises. En cette période, il faut aussi bien être visible par les autres usagers de la route que voir correctement pour se déplacer. Pour une pratique en toute sécurité la nuit, les vélos doivent obligatoirement être équipés d'un phare à l'avant, d'un feu arrière rouge et des catadioptres, équipements réfléchissants apposés sur les roues et sur chaque pédale. Pour être encore plus visibles, les cyclistes peuvent s'équiper de dispositifs réfléchissants disponibles dans les magasins spécialisés (gilet, brassard ou adhésifs). Cyclistes, automobilistes, utilisateurs de trottinette ou piétons, la vigilance et l'attention portée aux autres usagers sont de mise une fois la nuit tombée !

INFOS PRATIQUES

CONTACTER LA MAIRIE

18 rue de la mairie BP 46
69 552 Feyzin cedex - 04 72 21 46 00

Contactez le Centre ressources
à la vie associative - 04 72 21 46 71

Déclarer un dysfonctionnement
04 78 63 40 00 ou sur toodego.com

Éclairage public défectueux ?
04 72 21 46 46

Pharmacies de garde
au 3237 (0,34 cts/min depuis un
poste fixe) ou sur www.3237.fr

FERMETURE PENDANT LES FÊTES

Pendant les fêtes, la mairie adapte son ouverture au public. Tous les services seront fermés les jours fériés (25 décembre et 1^{er} janvier) ainsi que les jeudis 24 et 31 décembre après-midi. Pour rappel, le confinement en vigueur jusqu'au 15 décembre n'impacte pas les services municipaux qui continuent d'accueillir des usagers comme le mentionne l'attestation de déplacement dérogatoire. Afin de limiter le brassage dans les bâtiments, la Ville de Feyzin vous invite à prendre rendez-vous avant de vous déplacer.

Retrouvez les services municipaux et leurs coordonnées sur www.ville-feyzin.fr/la-mairie/les-services

COLLECTE DES DÉCHETS

Les fêtes de fin d'année bousculent parfois la collecte des déchets opérée par les services métropolitains. Cette année, le 25 décembre et le 1^{er} janvier tombent tous les deux sur un vendredi et n'occasionnent donc aucun changement sur le ramassage des ordures ménagères et du tri sélectif. Pour une question ou un signalement concernant la collecte des déchets, réalisez vos démarches sur www.toodego.com ou auprès du Centre d'information et de contact de la Métropole de Lyon joignable au 04 78 63 40 00, du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 13h30 à 16h.

La Maison de l'Emploi est accessible le lundi, mercredi et jeudi (9h-12h et 13h30-17h30), le mardi (10h-12h et 13h30-17h30) et le vendredi (9h-12h). Informations au 04 72 21 46 66 ou à maison.emploi@ville-feyzin.fr

ÉTAT CIVIL

NAISSANCES

Nahyl, Zaïyn **ABD RABI**16 octobre
Aaron, Djouty **ROATTA**18 octobre
Elena **FILONI**18 octobre
Juliana, Sophie, Fotini
GIVAUDAN19 octobre
Mélina, Sacia **MECHERI**20 octobre
Amir **BEKHEDDA**23 octobre
Fahim **ADDOU**23 octobre
Leyden, Isaiâh **BONIFACE**30 octobre
Nolan, Claude **FOULQUIER**1^{er} novembre

Ella, Françoise,
Frédérique **MINOT**10 novembre

DÉCÈS

Gabriel **TROUILLET**16 octobre
Raymond, Marius **VANTARD**17 octobre
Isolina **DOVAL**
veuve **FERREIRO**18 octobre
Colette, Jeanne, Marie
ROGEMONT veuve **GILLET**21 octobre
Geneviève Georgette **PURSON**
veuve **DIDELOT**25 octobre

Khai Sui **LIM** veuve **HUYNH**26 octobre
Fanny Benedetta **MICHELETTI**
veuve **BIANCHI**29 octobre
Yves Joseph **BRUN**31 octobre
Thérèse Joséphine Augustine **DELAY**
veuve **CROZET**3 novembre
Jeanne Pierrette **LESCOT**
veuve **FERRAND**4 novembre
René **MONGE**17 novembre

TRIBUNE DE L'OPPOSITION MUNICIPALE

Depuis plusieurs mois, la commune subit des incivilités (cambriolage, rodéo, feu d'artifice...). La nuit du 9 au 10 novembre a été le théâtre de nouvelles violences. Huit voitures de résident ont été incendiées. Intolérable !

Feyzin Citoyen partage l'émotion, l'indignation et l'inquiétude des habitants. Nous voulons contribuer à briser la loi du silence et construire avec tous une réponse forte, citoyenne et solidaire.

Ces actes inacceptables sont le fait d'une minorité qui gangrène notre ville et notre société. Il faut une réponse ferme immédiate mais aussi une politique à long terme pour enrayer la spirale de la délinquance. L'inverse de l'action menée aujourd'hui sur la ville.

Il est urgent que des moyens soient mis

en place et c'est pourquoi nous portons dans notre projet pour la ville un retour d'une police de proximité en lien avec les habitants. Augmenter les effectifs de la police municipale est insuffisant. Les prérogatives de la police municipale doivent rester les siennes. C'est l'état qui doit assurer la mission régaliennne de faire la police. La fermeture de la gendarmerie de Feyzin a été un désengagement dont on voit aujourd'hui les conséquences concrètes. Il n'est pas normal que ce soit les effectifs d'Oullins qui aient dû intervenir. Nous demandons le retour de ce service public en proximité et soutiendrons toute initiative allant dans ce sens.

L'absence de moyen pour lutter contre l'exclusion, l'échec scolaire, l'isolement, la misère ne fait qu'alimenter le fléau de la délinquance. Le manque de suivi judiciaire aussi.

Les quartiers populaires paient le prix fort, l'insécurité s'ajoutant à la précarité et à la pauvreté. Il faut un plan d'urgence avec des moyens considérables pour faire reculer la place des trafics dans la société.

Malgré le contexte actuel de la crise sanitaire que nous subissons depuis plusieurs mois, nous voulons souhaiter à tous les Feyzinois-se-s de bonnes fêtes de fin d'années ainsi que la paix et la sécurité.

VOS SORTIES DU MOIS



**Dernière
minute**

En raison des mesures sanitaires évolutives, les événements programmés sont susceptibles d'être reportés ou annulés. Plus d'informations auprès des organisateurs ou sur www.ville-feyzin.fr

SACS SURPRISES

Du 1^{er} au 31 décembre / Médiathèque

Bien-être, nature, voyage, cuisine... Les bibliothécaires vous ont concocté des sacs surprises qui seront à votre disposition tout le mois de décembre. Chaque sac a été composé pour vous faire découvrir des livres, de la musique ou des films qui abordent de près ou de loin le thème choisi. Faites-vous plaisir et découvrez une diversité de documents !

Pendant les vacances de Noël, la médiathèque est ouverte le mardi (14h-18h), mercredi et jeudi (10h-14h).

BEAU MARCHÉ

Dimanches 6, 13, 20 et 27 décembre / 8h-12h / Place Claudius Béry

Les producteurs et forains vous accueillent au Beau Marché chaque dimanche matin, de 8h à 12h, sur la place Claudius Béry.

CONSEIL MUNICIPAL

Lundi 7 décembre / 18h / Salle des fêtes

Compte tenu du confinement, le public ne peut assister à la séance du Conseil

municipal qui sera retransmise en direct sur le site internet de la Ville.

Plus d'informations sur www.ville-feyzin.fr

ATELIER CUISINE À DISTANCE

Mercredi 9 décembre / 15h30 / Centre social Mosaïque

À travers la plateforme de vidéo Zoom, cuisinons de chez soi mais tous ensemble !

Au programme : des sablés de Noël !
Informations et inscription auprès du centre social Mosaïque par téléphone au 04 78 70 36 95.

ANIMATION PRIME AIR BOIS

Jeudi 17 décembre / 18h30 / À distance

L'ALEC Lyon propose une soirée à distance pour présenter la Prime Air Bois et le chauffage au bois plus performant, économe et respectueux de l'environnement.

Rendez-vous en visio accessible par l'outil Zoom. Informations et inscription sur www.alec-lyon.org

SOIRÉE JEUX

Vendredi 18 décembre / 18h / Centre social Mosaïque

Connectez-vous depuis chez vous pour partager un temps ludique en famille et à distance avec d'autres Feyzinois !
Informations et inscription auprès du

centre social Mosaïque par téléphone au 04 78 70 36 95.

ANIMATION "LA BIODIVERSITÉ EN HIVER"

Mardi 29 décembre / 14h-16h / Bois du Fort

Partez en balade, à la découverte de la biodiversité hivernale des bois du Fort.

Inscription obligatoire auprès de la gardienne du Fort à contact@lefortdefeyzin.fr ou au 06 11 70 13 79.

L'ÉCHO DE FEYZIN OUVRE SES PAGES AUX ASSOCIATIONS !

Vous êtes membre d'une association feyzinoise et souhaitez communiquer sur un événement qui a lieu prochainement dans la commune ? Pour apparaître dans L'écho de Feyzin, transmettez toutes vos informations (date, lieu, description, affiche, etc.) par mail à echo@ville-feyzin.fr ou sur la page Agenda du site de la Ville, rubrique "Proposer un événement" (www.ville-feyzin.fr).

Tous engagés contre la COVID-19 !

Téléchargez #TousAntiCovid

DISPONIBLE SUR Google Play

Télécharger dans l'App Store

BIENVENUE

#TousAntiCovid

Protégez nos proches et protégez-vous

Avec TousAntiCovid, participez à la lutte contre l'épidémie en limitant les risques de transmission.

Je veux participer

COVID-19

tester

alerter

protéger



Directrice de la publication : Murielle Laurent / Rédaction : Ville de Feyzin / Photographies : Ville de Feyzin, Le Corner, L'Épicerie Moderne, Léa David et Manon Milley / Illustrations : www.freepik.com et thenounproject.com / Réalisation : Micro 5 Lyon / Papier fabriqué selon les normes de respect de l'environnement et de développement durable les plus élevées (ISO 14001, EMAS).



En cette fin d'année,
je soutiens
mes commerces
de proximité !

Coup de 
pour mon commerçant

VILLE DE



FEYZIN